



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

organes humains

Question écrite n° 122657

## Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le retard pris par l'information sur les dons d'organes. En effet, comme l'a montré la campagne de communication « Greffe de vie », les candidatures à des dons d'organes et à des greffes ont pris un grand retard pour 7 000 personnes atteintes de pathologies, nécessitant une intervention d'implantation. Il conviendrait donc de renforcer cette information par le lancement d'une grande cause nationale pour le don et la greffe d'organes. Il lui demande de lui préciser si le Gouvernement compte répondre favorablement à cette suggestion.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 122657

**Rubrique :** Sang et organes humains

**Ministère interrogé :** santé et solidarités (II)

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 1er mai 2007, page 4044